
第２５９回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和４年６月２９日（水）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ７名 

 

    出席委員数 ７名 

 

委 員 長       小 松  豊  

副委員長       そのだ つくし 

委  員       高 橋 惣兵衛 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       和 田 俊 文 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

 

    欠席委員数 ０名 

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

        常務取締役      小 原  洋  

        事務局長           

        取締役        三 浦 茂 樹        

メディアビジネス 

推進本部部長 

番組ディレクター   矢 野  一 

        事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）あいさつ 

 

（２）７月単発・５月視聴率・５月視聴者応答記録について 

 

（３）合評課題について 

   合評課題：６月３日（金）スタートの新番組 

        「天津木村のへぇ～岩手、それあると思います」 

   放送日時：毎週１回、金曜日 24：15～24：45放送のうち 

        初回（３日放送）と２回目（10日放送） 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和４年７月 27日（水）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

   合評課題：「天津木村＆東野幸治の岩手移住あると思います!?」 

   放送日時：令和４年７月 20日（水）19：00～19：55 

 

（５）その他 

   系列 24社番審代表者会議の課題に対して、委員のみなさまからそれぞれ 

   ご意見をいただくお願いについて 

 

５．概   要 

 

 ・真面目過ぎず、ふざけ過ぎず、教養とバラエティーの中間という感じで、

ストレスなく楽しむことができた 

 

・今までにない切り口で、自由度が高い。天津木村さんらしさも存分に発揮

されている 

 

・岩手に住んでいながらわれわれも実はよく知らないこともある。そこにス

ポットをあて、金曜夜にバラエティーを持ってくるという、挑戦的で魅力

的な姿勢を感じた 

 

 ・深夜番組であまり堅くしてはいけないというのは分かりますけれども、民

俗学の研究資料は学術的に貴重な資料でもあって、少し扱いが雑な感じは

しました。 

 

  

 

 


